



糸島市立雷山小学校 12月号②
校長 石井 健一
令和5年12月21日

確かな成長の足跡

季節外れの小春日和に驚くことも多かった12月です。今週はグッと冷え込み、冬の訪れを実感する毎日になってきました。急激な気温の変化は、体だけでなく心にも影響するそうです。23日から子どもたちは冬休みとなりますが、元気と笑顔を大切に過ごしてほしいと願っています。

さて、12月8日(金)に学習参観と学級集会を行いました。ご多用な中、たくさんの皆様にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちは、それぞれに大きな成長を重ねています。そんな姿を保護者の皆様と共有できたことを、大変うれしく思います。また、コロナ禍以降、保護者の方と担任が、直接顔を合わせて話ができる機会が大きく減少していましたが、今回は学級集会も実施できてよかったです。学級閉鎖になっていた2年1組についても、別日に無事実施することができました。

令和5年が終わり、一つの区切りとなります。子どもたちにはこれまでの成長の足跡をしっかりと振り返り、新たな気持ちで1月からの学校生活に向かってほしいと願っています。どうぞ、素敵な冬休みをお過ごしください。



大切なことは・・・ 長縄記録会

体力向上に向けた取組の一つとして、学級ごとに長縄跳びを練習してきました。練習の成果を発揮する場として、12月15日(金)に糸島市運動公園メインアリーナを会場に、記録会を行いました。当日はたくさんの保護者の皆様にお越しいただき、子どもたちもしっかりと力を発揮することができました。ありがとうございました。

学級ごとに目標が異なりますので、一概に回数だけで達成の可否を判断することはできません。どの学級にも、本番を迎えるまでの期間に様々な出来事がありました。自分たちで立てた目標に向かって努力し、いくつもの壁を乗り越え、仲間と協力してやり遂げる、そんな経験こそ、将来に生きる力となるはずです。

ここでは、私が体育の授業を進めた関係で2週間だけ関わった、ある学級のドラマを紹介したいと思います。(Aさんには、掲載を了承してもらっています)

既に何度か練習をして1分間に50回前後は跳べるようになっていました。もっと跳べる



ようになりたい、そんな思いをもって練習に励む子どもたちでした。中休みも昼休みも、自分から練習をする姿が見られました。反面、記録が伸び悩むことで、がんばっても結果が出ないことへの焦燥感のような感情も見え隠れしてきました。そんな中、縄の中に続けて入ることが苦手だったAさんが、泣き出しました。座り込んでの大泣きです。何度やってもできないようにならないことへの苛立ちや悔しさなど、その心情は察するに余りあります。もしかすると、引っかけたときに掛けられる「ドンマイ!」という友達からの励ましの言葉すら、胸に突き刺さっていたかもしれません。でも、Aさんに対して「一緒にがんばろう!」「絶対できるようになるけん!」とたくさんの友達から励ましの輪が広がっていきました。その日は立ち上がれなかったAさんですが、翌日も、その翌日も休み時間の練習に来てがんばりました。すると・・・、翌々日の練習で、続けて入ることができたのです。1回、2回、3回・・・偶然ではありません。しっかりとタイミングを計って跳ぶ姿に、みんながとびっきりの笑顔になり、自然と大きな拍手がわき起こります。こんな感動的な場面、なかなかありません。私もちょっと(いやかなり)グッときました。なんと素敵な瞬間を目にできたのか、私は子どもたちと、仲間の成長を喜ぶ気持ちを共有できたことを幸せに思いました。



他にも、ここには書き切れないほどのエピソードが生まれました。きっと他の学年・学級でも数え切れないドラマが生まれたはずです。



メインアリーナに響いた子どもたちの歓声や悔しそうな表情が、これまでの努力を物語っていました。体力向上が目標だった長縄記録会ですが、「仲間との絆」「壁を乗り越える勇氣」「共に努力することの価値」など、子どもたちをさらに大きく、たくましく成長させてくれたように思います。保護者の皆様の温かい声援、本当にありがとうございました。

1月以降の主な予定 ※変更となる場合があります。

1/9(火)	登校再開・集団登校 (給食なしの午前中授業)	2/9(金)	6年生を送る会
1/12(金)	委員会活動	2/13(火)	学校運営協議会
1/15(月)	自由参観日	2/17(土)	土曜授業 学習参観 保護者研修会
1/17(水)	体力向上事業(パルクール体験)	2/20(火)	スクールカウンセラー来校:午前
1/23(火)	スクールカウンセラー来校:午前	3/5(火)	スクールカウンセラー来校:午後
1/25(木)	赤ペン先生の取組	3/14(木)	卒業証書授与式(56年生は登校)
1/26(金)	新1年生入学説明会	3/15(金)	自由参観日
		3/22(金)	修了式(給食なしの午前中授業)

★冬休み期間中の学校における電話対応は8:30~17:00となります。ご理解とご協力をお願いします。

★1月9日(火)は集団登校です。安全に登校するようお声かけをお願いします。新たな1年の始まりを、雷山小学校みんなでスタートできることを楽しみにしています。